



船引小学校だより

No. 2

発行日 令和5年5月15日(月) 発行責任者 田村市立船引小学校長 佐久間敏晴



【 校 訓 】

思いやりのある子ども ~ やさしく ~
 よく考えてしっかり学ぶ子ども ~ かしく ~
 進んでからだをきたえる子ども ~ たくましく ~



1年生を迎える会

1年生を迎える会を4月21日(金)に行いました。3年ぶりに全校児童・教職員が体育館に集合しました。改めて船引小学校の人数の多さとそこから醸し出されるマンパワーを実感することができました。



6年生の代表委員が実行委員となって会の企画・運営をしました。実行委員長のあいさつの後、2年生から順に出し物を披露しました。2年生からは歓迎の言葉と朝顔の種のプレゼントが送られました。3年生は詩の群読を、4年生はリコーダー演奏をしました。5年生はなわとびの技、長なわでの8の字跳び、ダンスの発表がありました。そして、6年生です。鼓笛隊の演奏を披露しました。曲は「ドラムマーチ」と「校歌」でとても力強い演奏でした。最後に全校生で校歌を歌いました。1年生の代表もお礼の言葉をしっかりと述べる事ができました。



避難訓練

4月13日(木)と5月2日(火)に避難訓練を実施しました。1回目は火災、2回目は不審者侵入という想定でした。1回目は新しい教室の避難ルートの確認が主な目的でした。避難開始から4分かからないで全員校庭に避難することができました。2回目は不審者侵入に対する対応と教職員の動きの確認が主な目的でした。どちらも子どもたちは真剣に取り組むことができました。また、教職員も連携して不審者に対応することができました。その後の消防署の方(1回目)、警察署の方(2回目)からの講評の中で、お褒めの言葉もいただくことができました。



児童避難の様子



避難して不審者を取り押さえている様子

家庭訪問、お世話になりました。



4月17日(月)から25日(火)までの期間、希望する児童家庭について各担任が訪問させていただきました。この時期に保護者の方とお話しすることは学級運営上大変有意義であり、特に担任が替わった学年・学級の場合は児童の様子がよく知ることができ、今後の指導に大いに役立ちます。また、お話の中で確認しましたことは善処してまいります。ありがとうございました。

授業参観・PTA全体会・学年懇談会



5月12日(金)には、今年度初めての授業参観が行われました。入学して1か月が経った1年生、新しい学年に進級した2年生から6年生の子どもたちの様子はいかがでしたでしょうか。少し照れながらも嬉しそうな顔、お家の方にしっかり見てもらおうと頑張っている姿など、ひとつ成長した姿が見られたのではないのでしょうか。今後も授業参観や各種記録会などの機会に学校にお越しいただいて、お子様の様子をご覧いただきたいと存じます。また、何かお気づきの点や気になることがありましたらご連絡ください。

その後に開かれましたPTA全体会・学年懇談会へのご参加もありがとうございました。さらに、役員となられた方は、専門委員会、運営委員会へと引き続き出席していただきました。

お忙しい中、本当にありがとうございました。

今年度のゴールデンウィークは、5月3日(水)より7日(日)までの5連休でした。子どもたちからは、「遊園地に行ってきました。」「キャンプをしてきました。」「いろいろなゲームをしました。」など、楽しかった思い出を口にしていました。

この連休中、大きな事故や怪我、病気等の連絡はありませんでした。それぞれのご家庭で、安全面・健康面に配慮してよい連休を過ごされたことと存じます。お陰をもちまして、5月8日(月)に子どもたちは元気に登校できました。ありがとうございました。

お知らせ「学校だより第1号」に記載のありました「講師(8月)」につきましては未定の職員でしたので削除をお願いします。お詫びして訂正いたします。

お知らせ

本校のホームページで子どもたちの活動の様子をお知らせしています。日々更新しておりますので、是非ご覧ください。

5/12 現在アクセス数 **3280009**

船引小学校

検索